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  No final de agosto, a Eletros completou 25 anos! 

Ao longo da sua história, construiu caminhos, superou desafios e 

consolidou a sua marca, sempre com o objetivo de estabelecer 

um alicerce sólido para o segmento eletroeletrônico, no país. 

Para os próximos anos, e com o apoio das nossas Associadas, 

continuaremos trabalhando para desenvolver ações ainda mais 

prósperas e fortalecer o nosso Setor. 

É tempo de celebrar e agradecer a atuação diária de todas as Associadas! 

Cada uma é imprescindível para que a Eletros chegue cada vez mais longe!  

Juntos somos sempre melhores! 

      Parabéns, Eletros!  

 

 

 

 

 
A diretoria da Eletros se reuniu com Carlos Alexandre da 

Costa – secretário especial de produtividade, emprego e 

competitividade. O encontro ocorreu dia 08/08. 

Tratamos de ações para a melhoria da competitividade 

da indústria nacional, reforma tributária, abertura 

comercial, PPBs e a logística reversa dos produtos 

eletroeletrônicos. Foi estabelecida uma agenda de 

trabalho para cada tema com a participação de técnicos 

do Ministério da Economia e da Eletros. 

 
 
 
 
 

 
A convite do Ministério da Ciência, Tecnologia, 

Inovações e Comunicações (MCTIC), a Eletros 

esteve em Brasília, nos dias 13 e 14/08, na 5ª 

reunião de Ministros de Comunicações dos BRICS, 

composto por Brasil, Rússia, Índia, China e África do 

Sul. A Entidade foi representada pelo seu 

Presidente Executivo – Jorge Nascimento e pelo 

Coordenador Setorial da Linha Marrom – José 

Alvarenga. Em debate, temas como Redes do 

Futuro, Internet em Todas as Coisas, 

Transformação Digital, Pesquisa e 

Desenvolvimento em Novas Tecnologias, 5G, Expansão do Acesso à Internet em Banda Larga e 

Estratégia para Transformação Digital. O evento reuniu representantes do setor empresarial de todos 

os países-membros. Para a Eletros, a importância do evento está na sua aproximação com os mais 

modernos meios e instrumentos de tecnologia mundiais. Além poder contribuir para as tratativas sobre 

o mercado tecnológico nacional, diante das grandes potências internacionais no tema, como a China.  
 

CONECTADOS  

INFORME ELETROS 
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BRICS: 5ª REUNIÃO DE MINISTROS DE 
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O evento do LIDE – Grupo de Líderes Empresariais ocorrido no dia 16/08, com 

o tema 3º Fórum Nacional de Competitividade, debateu os impactos da 

Reforma Tributária, da redistribuição da arrecadação entre Estados, 

Municípios e União e o papel do Congresso Nacional para a 

transformação do Brasil. Dentre os participantes, estiveram o 

presidentes da Câmara dos Deputados Rodrigo Maia (DEM-RJ), o 

Deputado Federal Baleia Rossi (MDB-SP), o Senador e Relator da Reforma 

Tributária Roberto Rocha (PSDB/MA), o Ex-Deputado Luiz Carlos Hauly, o 

economista e diretor do CCiF Bernard Appy e o fundador do Instituto Brasil 

200, Flávio Rocha. A Eletros foi representada por Jorge Nascimento.  

 

 

 

 

 

 

 
 

A FIEAM (Federação das Indústrias do Estado do Amazonas) e o CIEAM (Centro da Indústria do Amazonas) 

promoveram, no dia 15/08, o Seminário “Reforma Tributária e seus Impactos na Zona Franca de Manaus”. 

O evento foi dividido em cinco 

painéis, que expuseram 

cenários, ideias e propostas 

para contribuir na discussão 

da Reforma Tributária, em 

âmbito nacional. Um debate 

de extrema relevância, já que 

impacta o desenvolvimento 

regional e a sustentabilidade 

econômica da Zona Franca de 

Manaus e até de outras 

regiões incentivadas. Jorge 

Nascimento – Presidente 

Executivo da Eletros, atuou 

como moderador no painel 

“Os impactos da Reforma Tributária na Zona Franca de Manaus”, cujos palestrantes foram Argos Campos 

Ribeiro Simões – Juiz do Tribunal de Impostos e Taxas de São Paulo e Jório de Albuquerque Veiga Filho – 

Secretário do Planejamento, Desenvolvimento, Ciência, Tecnologia e Inovação, do Amazonas. 

Alfredo Menezes, Superintendente da Suframa, também esteve presente e debateu sobre a ideia de se 

construir uma proposta para apresentar ao Governo Federal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

3º FÓRUM NACIONAL DE 
COMPETITIVIDADE - LIDE 

 

SEMINÁRIO “REFORMA TRIBUTÁRIA E OS 
IMPACTOS NA ZONA FRANCA DE MANAUS” 
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Por iniciativa da senadora Mara Gabrilli (PSDB-SP), no dia 20/08, foi realizada uma Audiência Pública para 

debater acessibilidade aos produtos de Linhas Branca e Marrom, especialmente para deficientes visuais. Para 

a Parlamentar, é possível adaptar ainda mais os 

produtos ofertados em mercado, para alcançar 

todos aqueles que necessitam de tecnologia 

assistiva. A Eletros participou da audiência, 

representada por Jorge Nascimento. Na 

oportunidade, o Presidente Executivo da 

Entidade enfatizou que a fabricação de 

eletroeletrônicos é atenta e dedicada à 

responsabilidade social. Além de, contínua e 

espontaneamente, já desenvolver projetos e 

tecnologias cada vez mais inclusivos. 

 

 

 

 

 

 

 

Os Ministérios da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações (MCTIC) e o da Economia (ME) reuniram 

representantes da indústria e academia para a 2ª Reunião dos Grupos de Trabalho da Câmara Brasileira 

da Indústria 4.0. São quatro grupos de 

trabalho, para fomentar as seguintes 

ações: Capital Humano; 

Desenvolvimento Tecnológico e 

Inovação; Cadeias Produtivas e 

Desenvolvimento de Fornecedores e 

Regulação e Normalização Técnica e 

Infraestrutura. Após amplos debates, 

foram expostas as propostas a serem 

submetidas ao Conselho Superior da 

Câmara. Os resultados ainda serão 

mais detalhadamente trabalhados, 

para definição de prazos, metas, 

estratégias de divulgação e 

implementação dos projetos. A 

Indústria 4.0, também conhecida 

como 4ª Revolução Industrial ou 

Projeto de Manufatura Avançada, 

objetiva promover inovações no 

campo da automação industrial e 

utilizar tecnologias como a Internet 

em todas as Coisas e a computação 

em nuvem, para criar modelos de negócio e aumentar a produtividade. O encontro ocorreu no dia 20/08 

e fomos representados por Aparecida Cardoso – Comércio Exterior. 

 

 

 

ENCONTRO DOS GTs DA CÂMARA 
BRASILEIRA DA INDÚSTRIA 4.0 
 

AUDIÊNCIA PÚBLICA NA COMISSÃO DE 
DIREITOS HUMANOS 
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A Eletros se reuniu com a Confederação Nacional do 

Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC), no dia 29/08, 

a fim de construir ações conjuntas em prol do crescimento 

da economia do País. Indústria e Comércio são os 

segmentos nacionais mais expressivos para a geração de 

empregos e arrecadação de impostos, além de realizarem 

atividades complementares. A intenção do encontro foi 

iniciar um planejamento de atuações conjuntas ou 

harmônicas, em temas que sejam comuns 

 

 

 

 

 

 Jorge Nascimento prestigiou a maior feira da Argentina para eletros, smartphones, portáteis, TI e 

utilidades domésticas. E a 

oportunidade de conhecer o evento 

contou com o apoio do Grupo 

Eletrolar. Ocorrido entre os dias 05 

e 07/08, o evento registrou alto 

crescimento de visitação e 

compradores, o que proporcionou 

oportunidades para a ampliação de 

relacionamentos. Neste mesmo 

período, o Presidente Executivo 

também visitou a fábrica da 

Associada Whirlpool e realizou reuniões institucionais com entidades de classe do segmento 

eletroeletrônico argentino. 

 

 

 

 

 

No final de agosto, Jorge Nascimento visitou a fábrica da 

Positivo Tecnologia, que passou a fazer parte do quadro das 

Associadas Eletros a partir desse mês. A empresa possui duas 

fábricas no país: uma em Curitiba/PR e outra em Manaus/AM. 

Desejamos as boas-vindas à Positivo! 

 

REUNIÃO COM A CONFEDERAÇÃO 
NACIONAL DO COMÉRCIO DE BENS, 
SERVIÇOS E TURISMO 
 

ELECTRONICS HOME ARGENTINA 
 

BEM-VINDA, POSITIVO TECNOLOGIA! 
 

www.eletros.org.br      

comunicacao@eletros.org.br      

@eletrosassociacao 

linkedin.com/company/eletros/ 

http://www.eletros.org.br/
mailto:comunicacao@eletros.org.br

